

Nueva escultura de San Josemaría en Piura

El 13 de diciembre pasado, en la ciudad de Piura con motivo de la graduación de la XXIII promoción del colegio Vallesol, se develó y bendijo una escultura de san Josemaría. También se recordó la visita que hiciera el segundo sucesor de san Josemaría al colegio Vallesol, en agosto de 1996.

14/01/2019

Sobre la escultura:

La imagen, elaborada por el escultor arequipeño Fredy Luque, es monócroma, de 1.85 m. de altura, y muestra a san Josemaría de pie, con sotana, sonriente y con las manos entrecruzadas a la altura de la cintura en un gesto muy suyo. El mismo escultor trasladó la imagen por tierra desde Arequipa para su instalación en el colegio.

El artista ha logrado reflejar en el rostro de san Josemaría expresiones de paz, alegría, dulzura y esperanza. La imagen está ubicada sobre una base de poca altura que facilita verlo como alguien que camina naturalmente por la zona, recibiendo y despidiendo a las alumnas al llegar y salir de sus aulas.

Ceremonia de bendición

La ceremonia de develación y bendición de la imagen de san

Josemaría estuvo a cargo del Capellán del colegio Vallesol, el sacerdote Miguel Arce, quien dirigió unas palabras a los presentes recordando cómo san Josemaría impulsaba colegios como Vallesol y cómo soñaba con que en esos colegios se formaran personas de bien. También recordó la visita del segundo sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei, Don Javier Echevarría a Vallesol en el año 1996.

En la ceremonia estuvieron presentes las alumnas de la XXIII promoción del colegio y sus familias, que minutos antes tuvieron su ceremonia de graduación. Las alumnas del coro del colegio entonaron una canción escrita especialmente con ocasión de la visita que Don Javier Echevarría, segundo sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei, hizo a Vallesol en el año 1996:

“Padre, Padre, sepa usted

Que todas las niñas de Vallesol

Estamos aquí a su alrededor

Y lo queremos conocer.

Felices somos con su llegada

Lo recibimos con ilusión

Le damos todas las bienvenidas

A nuestro Padre Josemaría

Coro:

Ay, ay, ay, ay, bienvenido sea usted

Vallesol contento está

Vallesol de fiesta está (bis)”

Al finalizar la ceremonia, las
alumnas de la promoción, cantaron
dos canciones a la Virgen Santísima:
“María, mírame” y “Madrecita del

alma querida”, demostrando su cariño a nuestra madre del cielo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/nueva-escultura-de-san-josemaria-en-piura/>
(02/02/2026)